Chàchara Semanal No. 10



.. Por "Uno de Quiapo"

PARECE que el Partido Nacionalista esta tambaleándose o próximo a tambalear...

La asamblea de los caudillos nacionalistas de Manila, ha censurado acremente la presente administración. El Alcalde Lacson, el Senador Recto y otros influyentes miembros del Partido Nacionalista apoyan la actitud de les nacionalistas manileños...

Y Malacañang decidió ignorar todo lo que los manileños, con el apoyo del Alcalde Lacson y Senador Recto han estado vociferando...

De ahí que no es improbable una escisión en el partido de la mayoría. O si nó es una escisión formal, cuando menos facciones...

Algo así como un partido dentro de otro partido....

Veamos lo que habrá a medida que se acerca 1955, el año de las elecciores senatoriales y para cargos provinciales y municipales...

700 obreros japoneses vendrán a Filipinas...

No se asusten ustedes. Esto no es el efecto del convenio Garcia y Ohno, dirán algunos...

Pero lo cierto es que a principios de Junio o lo más tardar a mediados del mismo mes, esos siete centenares de japoneses trabajarán en las aguas filipinas para poner a flote los vapores hundidos en la pasada guerra...

Pero que se dediquen exclusivamente en esa faena...

Porque si se dedicaran en otros trabajos, peligran porque la época del "tomodachi" ya ha pasado... y muchos todavía se acuerdan de las miserias, desolaciones y muertes que ha sembrado la ocupación japonesa en estas islas...

La cuestión del sitio donde se edificará el Hospital General del Norte colea que es un gusto...

colea que es un gusto...
Por un lado algunos concejales creen que debe construitse en Tondo. Por otro lado, otros funcionarios del gobierno creen que se debe establecer en los terrenos del antiguo Hospital de San Lázaro...

Nosotros no somos partidarios ni del

uno ni del otro. Todo lo que queremos es ver construido pronto ese hospital para el bien de la clase menesterosa.

Levántese, pues, en la parte central de la ciudad y no en un extremo del mismo. Y cuanto más pronto mejor porque el actual edificio del Hospital General del Norte es una verdadera "calamidad", por no emplear otro adjetivo peor...

Cuando esta cháchara salga a luz, nuestra legislatura ya está clausurando el periódo de sus sesiones ordinarias...

Y ante esa clausura, preguntamos: ¿Han sido fructuosos o infructuosos los cien días dispuestos por nuestras leyes vigentes para que nuestras cámaras celebren sesiones? ¿O han sido invertido dicho periodo de sesiones entre saraos, jolgorios y discursos más o menos rimbombantes?

Las páginas del diario de sesiones de la Cámara y del Senado hablarán elocuentemente si los fondos que se han gastado en el pasado periódo de sesiones han sido inútiles o beneficiosos.

De nuestra parte diremos, que con la nacionalización, rechazamiento del del tratado de paz japonés, y la adopción de un presupuesto de gastos para sel funcionamiento de un gobierno eficiente y económico, son tres puntos de vital importancia. Y si nuestros legisladores han procedido con justicia, patriotismo y honradez, el periodo legislativo que acaba de terminar es beneficioso y por tanto nuestros diputados como los senadores merecen aiabanzas y gratitud de todos..!

Barberan y Collar

ESTOS dos nombres, gloriosos entre los más de la Aviación española, unidos para siempre, en binomio sin par, en el triunfo y en el drama, están indeleblemente vinculados a la hazaña de su vuelo sin escalas, realizado hace veinte años, con un aparato be-

FINAL DE UN CURIOSO PLEITO

DIECIOCHO años ha durado un p'eito que acaba de fallarse en Nueva York y que enfrentaba a numerosos prepietarios de cinematógrafos y al Ayuntamiento de la gran ciuda-l.

El litigio se refería a la edificación de pisos habitables, locales para oficinas o cua esquiera otra clase de construcciónes sobre las salas de los cines. Durante dieciocho años, el Ayuntamiento neoyorquino se opuso terminantemente a autorizar tales edificaciones, si bien no oponía reparo alguno a que se hiciesen sobre los vestíbulos; a este motivo se debía qu hubiese en la capital bastarlies cines provistos de vestíbulos desproporcionados al número real de localidades contenidas en la sala, pero ésta venía siendo la única forma de hacer económica la inversión del capital correspondien-

Después de tanto tiempo, la sentencia ha sido favorable a los empresarios cinematográficos; son ya bastantes los que, sin perder ni un minuto, han llamado arquitectos y maestros de obras para empezar inmediatamente a edificar en los grandes espacios inútiles que quedaban sobre sus salones de espectáculos.

rrestre, ¡sin radio!, entre España y Cuba, ¡El vuelo más considerable realizado en ta es condiciones sobre el mar! Fué también el último gran vuelo llevado a cabo por nuestros aviadores en una época en la que, con los medios de que se disponia, no era posible realmente realizar nada más aventurado ni más hermoso.

Dos hombres, Barberán navegante doctisimo, autoridad en vuelo sin visibilidad, en una época en la que no se conocían sino muy someros artificios de ayuda a la navegación; Col ar, piloto experimentado, pese a su juventud. Y un avión, el "Cuatro Vientos", de construcción enteramente nacional

Con sextante, brújula, tablas y lapiz, se salvaron—había también (Pasa a la pág. 38)